



Kundeninformation

„Konfliktminerale“

Wir, die Möhlenhoff GmbH nehmen unsere unternehmerische Verantwortung sehr ernst und schaffen damit die Voraussetzung für einen nachhaltigen Unternehmenserfolg. Wir stellen an uns und unsere Lieferanten den Anspruch, dass sämtliche Produkte frei von „Konfliktmineralien“ sind, die aus Quellen bezogen werden, die direkt oder indirekt aus Hochrisikogebieten stammen.

Das schließt nach der EU-Verordnung 2017/821 zur Eindämmung des Handels mit Konfliktmineralien Gebiete ein, in denen ein bewaffneter Konflikt herrscht oder die sich in einer geschwächten Situation nach einem Konflikt befinden, sowie Gebiete mit schwacher oder fehlender Staatsführung und Sicherheitsstrukturen. Betroffen sind auch Staaten, die systematisch gegen internationales Recht, einschließlich Menschenrechtsverletzungen, verstoßen.

Der Begriff „Konfliktminerale“ bezieht sich auf Gold, Tantal, Zinn, Wolfram (3TG) und alle anderen Mineralien, die in der geltenden Regelung zur Beschaffung von Konfliktmineralien definiert sind.

Darüber hinaus orientieren wir uns an den Anforderungen und Richtlinien für die Beschaffung von Konfliktmineralien gem. dem US-amerikanischen Gesetz über Konfliktminerale, Artikel 1502 des Dodd-Frank-Acts.

Um uns und unsere Kunden bei der Einhaltung der geltenden Regeln und Vorgaben für die Beschaffung von Konfliktmineralien zu unterstützen, erwarten wir von unseren Lieferanten ihrer Sorgfaltspflicht entlang der Lieferketten gerecht zu werden. Auf Verlangen sind Berichte, Dokumentationen und schriftliche Bestätigungen vorzuweisen. Wir führen eine verantwortungsvolle Vorauswahl von Lieferanten durch und erwarten ausnahmslos von allen ausgewählten Lieferanten eine Rückmeldung bezüglich der Verwendung von Konfliktmineralien.

Als Berichtsvorlage erwarten wir ein RMI Conflict Minerals Reporting Template - CMRT in aktueller Version.

Mit freundlichen Grüßen
Möhlenhoff GmbH

Alexander Aschemann

E-mail: a.aschemann@moehlenhoff.de
Telefon: +49 5341 / 84 75 – 940

Kontakt:
Museumstraße 54 a
38229 Salzgitter
Germany

Telefon 0 53 41 / 84 75 - 0
E-Mail: kontakt@moehlenhoff.de
Internet: www.moehlenhoff.com

Geschäftsführung
Frank Geburek, Dipl.-Ing.(TH)
Stefan Söllner, Dipl.-Phys. oec.

Amtsgericht Braunschweig
HRB 6042





Information for customers

Conflict materials

At Möhlenhoff GmbH we take our responsibility as a company very seriously. It's the bedrock of our success. We want neither our own nor our suppliers' products to contain any conflict materials that come directly or indirectly from high-risk areas.

The EU's 2017/821 regulation on curbing trade in conflict minerals covers areas in a state of armed conflict or fragile post-conflict, as well as areas with weak or non-existent governance and security structures. Also affected are nations that systematically breach international law and violate human rights.

Conflict materials are gold, tantalum, tin and tungsten (commonly referred to as 3TG) and all other minerals defined as conflict materials in the current regulation.

In addition, we follow the requirements and guidelines on conflict minerals as specified in article 1502 of the Dodd-Frank Act, the US act on conflict materials.

To help us and our customers comply with the rules and regulations concerning conflict minerals, we expect our suppliers to apply due diligence along supply chains. If required, reports, documentation and written verifications must be presented. We pre-select suppliers carefully and expect feedback on the use of conflict minerals from all suppliers.

A current version of the RMI Conflict Minerals Reporting Template (CMRT) is to be used.

Regards
Möhlenhoff GmbH

Alexander Aschemann

E-mail: a.aschemann@moehlenhoff.de
Phone: +49 5341 / 84 75 – 940

Contact:
Museumstraße 54 a
38229 Salzgitter
Germany

Telephone +49 53 41 / 84 75 - 0
E-Mail: kontakt@moehlenhoff.de
Internet: www.moehlenhoff.com

CEO
Frank Geburek, Dipl.-Ing.(TH)
Stefan Soellner, Dipl.Phys.oec.

County Court Braunschweig
HRB 6042

